
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0242/2012 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend 

Unterrichtsausfall an Mainzer Schulen  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie hoch, prozentual und absolut, ist der strukturelle Unterrichtsausfall im Schul-

jahr 2011/ 2012 an allen Mainzer Schulen? Wir erbitten eine Aufschlüsselung nach 

den jeweiligen Schulen und Schulformen. 

 

und 

 

2. Wie hat sich die Anzahl der Lehrerstellen, prozentual und absolut, an den Main-

zer Schulen im Schuljahr 2011/ 2012 in Bezug auf das Vorjahr entwickelt?  

Wir erbitten eine Aufschlüsselung nach den jeweiligen Schulen und  Schul-

formen. 

Gemäß § 74, Abs. 1 Schulgesetz stellt das Land für die Schulen die Lehrkräfte, die 

pädagogischen und technischen Fachkräfte und für die Ganztagsschulen in An-

gebotsform und in verpflichtender Form auch das sonstige pädagogische Personal 

bereit; es trägt die hiermit verbundenen Kosten.  

 

Der Stadt Mainz als Schulträger liegen demnach keine Informationen über struktu-

rellen Unterrichtsausfall und die Anzahl der Lehrerstellen vor.  

 

 

3. Die zuständige Ministerin Doris Ahnen hat im Dezember 2011 versprochen, den 

Schulen, insbesondere den stark betroffenen Gymnasien zu helfen aus der Misere 

herauszukommen. Ist der Verwaltung bekannt welche konkreten Maßnahmen zur 

Senkung des Unterrichtsausfalls an Mainzer Schulen vorgesehen sind? 

Nein. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


